## Comisión de vecinos de Propiedad Horizontal comuna 2

Hoy nos reunimos la comisión de propiedad Horizontal por la plataforma virtual zoom. En la misma se conectaron 16 personas.

Nos visitaron la Dra. Beatriz Santos y el Dr. Hector Bregman. Se trataron temas importantes: trabajos en consorcios, protocolos, trabajos urgentes, trabajos que puedan surgir (rotura, de caños, bomba, de agua etc.), todo estos a realizarse con distanciamiento social de 2 metros, alcohol, barbijos.

Asambleas: ya están autorizadas presenciales con protocolo en lugar aireado.

Ejemplo: pueden ser terrazas, patios o casa si es grande, manteniendo el distanciamiento reglamentado, alcohol y barbijo.

Siendo las 20:20 hs. y proponiendo la próxima reunión para el miércoles 25 de noviembre de 2020, damos por finalizada la reunión.

Saluda atte. Reyna De Marco, Coordinadora.